



美杉中学校だより

みんなが幸せになれる学校
すすんで学び行動しよう
ぎぶあっぴしない

第 14 号
令和6年11月11日発行
美杉中学校長

11月3日(日・祝)、今年も『みすぎ秋まつり』が開催されました。前日までの雨でこの日も天候が心配されましたが、大勢の人が訪れ、賑わいを見せていました。

1学期末から練習してきた「美杉連山のろし太鼓」もその成果を披露できました。美杉小学校の発表の後、スポットライトを浴びて登場した中学生のみなさん、毎時間集中して練習を重ねてきた成果を見事に発揮してくれました。演奏後、仲間と一つのことをやり遂げた達成感いっぱいの喜びに満ちた、笑顔がとても輝いて見えました。



1年 天雷

2年 雷火 ~炎舞~

3年 震天動地



その後、駅前広場で行われていた物産販売等のブースのお手伝いを行いました。毎年、地域の方からは、「ぜひ、中学生に来てほしい」とお声がけをいただきますが、生徒数が減ってくる中で、すべての声にお応えすることができないのを心苦しく思っています。中学生がお手伝いさせていただいた出店者のみなさんからは「中学生の元気な呼び込みのおかげでたくさんのお客さんが来てくれて助かった」「来年もぜひ、うちに中学生に来てほしい」という声を聞かせてもらいました。はじめは少し恥ずかしそうにしていたのですが、時間とともにブースの方ともつながり、広場へ出て、来場者に直接声をかけるなど、それぞれのスタイルで貢献してくれていました。

晴天に恵まれ、多くの来場者で活気づく雰囲気の中、あちこちで生徒たちの笑顔が絶えず、美杉のすばらしさ、地域との強いつながりが感じられる素敵な一日になりました。

